
Ce qui me rend

heureuse, c'est que pour

la première fois de ma

vie, je sais où je vais,

comment j'y vais et

surtout, je décide de

faire la paix avec

moi-même. Je

commence à découvrir

ce qu'est la plénitude et

ça a l'air sympa !

Aurélie 33 ans Alfortville
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